

CHÂTEAU TRONQUOY

TRONQUOY RENAIT À CONTRE-COURANT

2022

DES RACINES PROFONDES ET MODERNES

Un Tronquoy allégé de son Lalande qui rend hommage à son fondateur haut en couleurs, François Tronquoy. Visionnaire dans ses actes et anti-conformiste dans l'âme, c'est en 1791 que François Tronquoy édifie l'un des tout premiers vignobles de Saint-Estèphe. Malgré son opposition farouche à concourir au Classement de 1855, nul ne peut aujourd'hui nier que Tronquoy comporte les qualités essentielles d'un grand vin qui cultive sa singularité dans une forme d'impertinence. Du terroir argilo-graveleux favorisant vivacité et fraîcheur, à la récente implantation à succès de semillon et sauvignon gris, c'est dans l'inattendu que Tronquoy semble prospérer.

Aujourd'hui, Tronquoy se dévoile sous un nouveau jour : la couleur bleue provenant des archives du domaine, la volonté d'être à contre-courant en s'affranchissant des conventions et enfin l'excellence en proposant un vin d'une rare polyvalence alliant jeunesse séduisante et capacité de garde remarquable, parfaitement exécuté et d'un niveau qualitatif digne des crus classés.

ASSEMBLAGE

59% CABERNET SAUVIGNON
35% MERLOT
6% PETIT VERDOT

DATES CLÉS

DÉBOURÈMENT : **28 MARS**
FLORAISON : **20 MAI**
VÉRAISON : **29 JUILLET**
DATES DE VENDANGES : **7 AU 23 SEPTEMBRE**

LE MILLESIME DES SUPERLATIFS

L'année 2022 nous a dévoilé un scénario climatique des extrêmes, alternant faibles précipitations, vagues de chaleur à répétition et sécheresse importante. Le vignoble a puisé plus que jamais dans ses ressources riches en argiles et en graves pour se protéger et révéler toute la splendeur des 30 hectares de Château Tronquoy.

Le millésime 2022 s'annonce extrêmement abouti, dans un style pur et net, parfaitement à l'image de ce que le terroir de Tronquoy peut produire de meilleur. Avec une remarquable concentration et complexité en bouche, le fruit très présent vient apporter une note généreuse.

Particulièrement harmonieuse, la finale s'étire tout en longueur. Dans la lignée des plus belles réussites des dernières décennies telles que 2010 et 2016, 2022 signe un nouveau chapitre exemplaire dans l'histoire du cru.



CHÂTEAU TRONQUOY

THE REBIRTH OF TRONQUOY

2022

DEEP & MODERN ROOTS

A Tronquoy lightened by its Lalande which pays tribute to its spirited founder, François de Tronquoy. A visionary in his actions and an anti-conformist at heart, it was in 1791 that François Tronquoy shaped one of the very first vineyards in Saint-Estèphe.

Despite his fierce opposition to the 1855 Classification, no one can deny today that Tronquoy has the essential qualities of a great wine that cultivates its singularity in a form of impertinence. From the clay and gravel terroir favoring vivacity and freshness, to the recent successful implantation of Semillon and Sauvignon Gris, it is in the unexpected that Tronquoy seems to thrive.

Today, Tronquoy reveals itself in a new light: the blue color originating from the archives of the domain, the will to be against the current by freeing itself from conventions and finally the excellence by proposing a wine of a rare versatility combining seductive youth and remarkable ageing potential.

BLEND

59% CABERNET SAUVIGNON
35% MERLOT
6% PETIT VERDOT

KEY DATES

BUDBURST: **MARCH 28TH**
FLOWERING: **MAY 20TH**
VERAISON: **JULY 29TH**
HARVEST DATES: **SEPTEMBER 7TH TO 23RD**

2022: THE SUPER-VINTAGE

The year 2022 revealed a climatic scenario of extremes, alternating low rainfall, repeated heat waves and significant drought. The vineyard has drawn more than ever on its rich clay and gravel resources to protect itself and reveal all the splendor of the 30 hectares of Château Tronquoy.

The 2022 vintage promises to be extremely accomplished, in a pure and clean style, perfectly reflecting the best of what Tronquoy's terroir can produce. With a remarkable concentration and complexity on the palate, the fruit is very present and brings a generous note. Particularly harmonious, the finish stretches out in length. In the tradition of the most successful wines of the last decades, such as 2010 and 2016, 2022 marks a new and exemplary chapter in the history of this wine.

